

CHARITY-RUN

Quer durch den Warsteiner Steinbruch

Der Steine-und-Mehr-Bravehearts-Charity-Run 2014 führt die Teilnehmer von Warstein aus über Belecke und Anröchte nach Geseke. Der Lauf findet im Rahmen des Südwestfalen-Regional-Projekts „Steine und Mehr“ statt. Mit diesem Projekt möchte die Region auf die Bedeutung der Steineindustrie aufmerksam machen. Einige Steinbrüche sind in die Streckenführung mit eingebunden. Die 44,27 km lange Laufstrecke führt beispielsweise bereits auf den ersten Kilometern direkt über das Betriebsgelände des Warsteiner Kalksteinproduzenten Westkalk.

Das heimische Unternehmen hatte der Streckenführung zugestimmt und erspart den Teilnehmern des Charity-Runs so die 1,3 km längere Strecke um den Steinbruch herum. Auf über 200 m bekommen die Läufer nun am 14. Juni einen direkten Eindruck von den Lkw- und Bahnverladeanlagen des Werkes sowie vom Freilagerplatz der für die Re-



DIREKTER WEG statt drum herum: Beim Steine-und-Mehr-Bravehearts-Charity-Run 2014 passieren die Läufer das Betriebsgelände von Westkalk.

Foto: Westkalk/Prünke

gion wirtschaftlich bedeutenden Kalksteinprodukte.

Für Westkalk war die Öffnung des Firmengeländes für den guten Zweck eine Selbstverständlichkeit. Sponsoren zahlen pro Teilnehmer und gelaufenen Kilometer mindestens einen Euro an die Aktion Lichtblicke. Diese unterstützt in ganz NRW Kinder, Jugendliche und ihre Familien, die materiell, finanziell und seelisch in Not geraten sind. Die Teilnahme

ist auf der vollen Distanz oder der halben Distanz möglich. Auch Sechser-Staffeln und Radfahrer sind zugelassen. Für ganz Hartgesottene haben sich die Veranstalter eine zusätzliche Schwierigkeitsstufe ausgedacht: Auf Wunsch können die Teilnehmer den Lauf mit einem 10 kg schweren Stein im Gepäck absolvieren.

- www.westkalk.de
- www.braveheartbattle.de